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6月16日，都市华府项目累计成功签
约 193 家商家，带动了区域人员就业。都
市华府商业圈逐渐成为江北商业新中心，
方便了周边居民的生活。

邵阳市通茂置业有限公司都市华府
项目自 2022 年 6 月全面复工以来，加强
施工组织和品质管控，有序推进工程建
设，全力以赴保交楼。公司、项目部以“保
交付，守品质，促深耕，稳发展”为宗旨全
力推进项目建设。目前，都市华府17号栋
公共区装修已完成，电梯安装完成，自来
水管道正安装施工。18 号栋和 19 号栋公
共区装修、铝合金固定玻璃安装、电梯安
装已完成；17—18号栋、20—22号栋地下
车库地面找平施工已完成。小区土方回
填完成，大中乔木种植正在进行，小区消
防道路硬化施工完成，园林休息平台建
设、道路硬化、石材铺砖正在施工，煤气
管道也在铺设中。目前，该项目各参建单
位正通力合作，加速推进后续工程建设，
确保8月实现按期保质交楼目标。

6月16日下午，滨江未来城近6000平方
米的鹏泰百货生意红火。鹏泰百货早在1月
27日就已开业，环宇影院5月1日开业，其余
商家也正陆续开业，大批商家的入驻形成滨
江未来城新商圈。邵阳市通茂置业有限公司
滨江未来城项目三期火热推进中。

而在火车南站附近的中驰·国际项
目，工人们也正在加紧施工，建设进度喜
人。项目正进行屋面、室内地面、内墙装
修，给排水、消防设备安装，园区绿化及地
面硬化铺装。目前，该项目3号楼、5号楼
已封顶，外立面石材施工正在紧锣密鼓实
施中，项目建设已完成 63%工程量，今年
计划完成项目工程量90%以上。

去年以来，我市加快推进“保交楼”，
提振了购房者对房地产市场的信心，消费
者对购房的观望情绪得到改善，积压的需
求欲望也逐步释放，形成了实际销售量，
有力促进了我市房地产市场平稳发展。

保交楼工作一头连着人民群众的切
身利益，一头连着社会和经济的稳定，是
事关民生的大事，是房地产工作的重中之
重，从国家到地方，纷纷拿出政策工具，推
进“问题楼盘”实质性复工。在房企“保交
楼”提速的背后，是我市政策支持在持续
发力，是我市住建等部门通过政策性银行
专项借款方式确保了保交楼建设资金。

近年来，我市认真贯彻落实省委、省
政府工作部署，围绕“保交楼、保民生、保
稳定”目标，加强风险处置化解，果断采取
措施，筹措资金开展保交楼行动，分两次
落实保交楼纾困专项资金，为项目建设提
供资金保障。

市委、市政府主要领导多次专题听取
我市房地产业发展情况汇报，调研、调度
房地产工作，了解房地产业发展情况，分
析市场形势，明确调控监管基调，加快推
进保交楼工作。邵阳市第17届(春季)房交
会的成功举办，也提振了市场信心，促进
了房地产市场发展。

经市住建等部门摸底，我市确定第一
批保交楼重点项目 62 个，其中邵东市 3
个、新邵县 10 个、隆回县 11 个、洞口县 5
个、武冈市5个、城步1个、新宁县7个、邵
阳县 3 个、大祥区 6 个、双清区 8 个、北塔
区 3 个，共计已售 18249 套，已交付 5650

套，尚有已售未交付住宅 12599 套。其中
23个项目进入专项借款保交楼“白名单”。

去年初，我市又增加第二批 17 个项
目进入专项借款保交楼“白名单”，这 40
个专项借款保交楼项目共17295套，到位
借款资金16.9088亿元。截至目前，全市保
交楼项目累计已使用资金16.7亿元，资金
使用率98.8%。全市专项借款项目已交付
16602套，交付率为96%。目前未全面完成
保交楼任务的项目，力争在今年9月底全
部完成。

同时，我市用好房地产融资协调机
制，协调商业银行做好合规项目融资工
作，帮助保交楼项目办理不动产证。集中
攻坚，配合有关部门，督促指导各银行和
金融机构尽快落实首付比例、商业贷款
及公积金贷款利率调整政策，切实降低
群众购房门槛和还贷压力，进一步促进
住房消费。

目前，我市还根据房地产项目开发建
设及项目开发企业资质、信用、财务等情
况，按照公平公正原则，确定可以给予融
资支持的房地产项目“白名单”，向我市金
融机构推送。已确定 27 个房地产项目列
入融资推荐“白名单”，有 10 个项目共计
获得3.745亿元融资支持。

下一步，市政府还将加紧推进保交
楼攻坚工作，指导各县市区深入排查辖
区内已售难交付项目，制定“一项目一
策”处置方案和总体实施方案，分类处
置，防范化解风险。同时做好消化存量住
房工作，用好保障性住房再贷款政策，以
需定购，以合理价格收购已建成未出售
的商品房用作保障性住房。

随着一批批“白名单”逐渐落地，未来
更多项目将获得融资支持，可进一步缓解
我市房地产项目资金压力，房地产市场预
期将进一步稳定。

全力以赴保交楼
邵阳日报记者 朱大建

邵阳日报讯（记者 朱大建）今年 1
月至 5 月，我市完成房地产投资 80.63 亿
元，增幅在全省排名第一，全市实现商品房
销售面积150.53万平方米，实现商品房销
售额 65.6 亿元，商品房销售均价 4358.17
元/平方米，全市房地产业整体平稳。

数据显示，虽然商品房销售面积数据
环比、同比出现暂时下降，但市场端正在
加速筑底。全市房地产市场已经传递出积
极信号，其中隆回县、邵阳县、新宁县、城
步苗族自治县完成房地产投资增幅均超
过10%，邵东、大祥、北塔、洞口、绥宁等县
市区商品住宅销售价格环比上升。大祥、
绥宁、武冈等县市区去库存加快。

作为国民经济的重要支柱性产业之

一，房地产业关乎国计民生，“稳楼市”是
“稳经济大盘”的重要举措。去年以来，我市
全面落实“一城一策”、因城施策举措保交
楼，全力防范化解房地产市场风险，夯实城
市主体责任,促进了房地产业稳健发展。

5月中旬，国家有关部门进一步调整
优化房地产政策，我市房地产市场出现了
一些积极变化。我市商品房待售面积同比
增长，一些房源价格折扣力度较大，购房
性价比也比较高，正是观望者出手购房的
好时机。

党中央、国务院高度重视房地产工
作。4月30日，中共中央政治局会议提出，
要抓紧构建房地产发展新模式，促进房地
产高质量发展。5月17日，国家监管部门

“一揽子”新政落地，降低首付比例、取消
房贷利率下限。6月7日，国务院常务会议
指出，要着力推动已出台政策措施落地见
效，明确未来政策方向为“去库存”“稳市
场”，助力市场预期进一步修复。

我市房地产市场历经相当长时期发
展后，正处于经济增速的换挡期、结构调
整的阵痛期、前期刺激政策的消化期“三
期叠加”阶段，导致很多支持房地产发展
政策对于市场的作用低于预期。整体来
看，目前我市房地产市场需要购房者恢复
信心，企业也要立足当前形势，坚定信心，
加强行业自律，提升房地产市场运营水
平，促进我市房地产市场预期持续好转，
推进房地产业高质量发展。

前5个月完成房地产投资80.63亿元，实现商品房销售面积150.53万平方米

全市房地产业整体平稳

6 月 17 日，距姚柱碑大
学毕业已有 18 个年头，当年
那个怀揣建筑梦想的土木工
程学子，如今已在房地产行
业扎稳根基。其注册的湖南
乾道房地产开发有限公司
（以下均简称乾道地产）在邵
阳市已建设了 19 个楼盘，拥
有4万余名业主。

“18年来，我一直专注在
热爱的房地产行业打拼，往后
也将继续深耕这个行业。”姚
柱碑说。

梦想指引事业

2006 年，姚柱碑大学土
木工程专业毕业后，入职了广
东省一家房地产企业。

姚柱碑回忆说：“工作 2
年后，父母希望我回邵阳考公
务员，经过考虑，我决定回家
乡发展。”

幸运的是，姚柱碑的公务
员考试一次就上岸了。工作闲
暇，他一直审视自身，又回忆
起2年房企工作经历，脑海不
断加深的念头催促着他重返
房地产行业。

“我是学土木工程专业
的，在单位里没法发挥我的特
长，经过长时间思想斗争，我
决定离开单位。”姚柱碑说。

2013年1月，姚柱碑注册
乾道地产。伴随业务范围扩
大，收益增多，他渐渐实现了
财富自由，但同时也给他带来
迷茫。

“有时我就在思考人生的
意义。如果只为钱的话，那我
基本可以躺平享受了，但我觉
得那种生活没劲。人应该有更
多追求，如受人尊重、回馈社
会。后来我想通了，建造让消
费者满意、舒心的好房子才是
我的价值追求。”姚柱碑说。

自那时起，姚柱碑更专注
地在房地产行业钻研探索，前
往开发一线城市观摩学习，领
略紧跟时代潮流的建筑设计。
2017 年，乾道地产以邵阳首
个新中式合院别墅产品“乾道
大院”风靡一时，受到消费者
广泛关注。

诚心塑造品质

姚柱碑与运营团队时刻
追求精益求精、与时俱进。“建
房子要像做私房菜一样，能满
足客户的个人需求。”

以房屋内部设计为例，公
司许多产品户型预留了大、小
部分阳台空间，并为客户提供
书房、茶室、衣帽间等生活场
景设计方案。

“阳台是业主与大自然交
流的地方，再小也比没有好。
业主可以在阳台种花、观景，
感受四季变化，这对业主的身
心健康有很大帮助。而其它生
活场景设计，则是为业主提供
专门的生活空间，以此提高业
主的生活质量。”姚柱碑说。

公共空间设计上，地下停
车场以宽敞、明亮及干净整洁
为建设标杆，各小区园林景观
都采用宋式、现代式等受消费
者欢迎的风格。

姚柱碑说：“各小区地下

停车场面积很大，每个小区光
停车场路面就铺了几十万块
马蹄石，墙壁还贴有很多规律
排列的石板，整体美观度高、
体验感好。设计园林景观时，
认真对待一草一木，争取让业
主站在任何角度都能拍出好
看的照片。同时，我们的园林
风格还要满足不同年龄段业
主的需求，并搭配四季变化，
让业主闲暇时候感受到小区
的自然美。”

基础设施建设得好，后期
维护的成本便高。乾道地产各
楼盘定期安排专业人员检查
各个基础设施——当草坪内
一些草枯萎后，工作人员会用
耙子将枯草耙出来转运走；路
面瓷砖破损后，工作人员会直
接更换完好的瓷砖……

“我们团队所做的，无非
是想用更好、超出业主预期
的基础设施打动业主，再用
后期的常态化维护表达我们
企业的诚心，留下好口碑。”
姚柱碑说。

用心服务业主

“一手抓品质，一手抓服
务”是姚柱碑常常提起的一句
话。他认为，房屋不能仅仅只
有居住属性。

“好房子，不仅仅是用来
住的，还应为家庭营造一种温
暖氛围。一个好的社区，也不
应该家门一闭就不相识，邻里
之间交流的温度很重要。”

为了让业主体验到更温
情的社区文化氛围，姚柱碑与
运营团队一直在探索、建设美
好社区。截至目前，乾道地产
已连续6年为业主开展“高考
奖学金激励计划”，并持续 4
年举办重阳节前后的“孝贤文
化节”及“年礼节”等活动。该
类活动拉近了各年龄段业主
间的距离，传递了浓厚的邻里
和睦文化。

同时，乾道地产还在去年
成立了乾道业主运动联盟，开
发“乾道乐跑”小程序，鼓励业
主积极参与跑步运动。业主则
通过跑步打卡获得积分能在
小程序上兑换运动装备、球鞋
等精美礼品。

“还有的楼盘业主喜欢书
法、羽毛球、瑜伽等活动，我们
也鼓励他们建立微信群共同
参与进来。同时，我们安排了
专门工作人员为各兴趣社群
提供服务，目前光‘乐跑社’就
已 有 800 余 名 业 主 注 册 加
入。”乾道地产品牌负责人黎
磊说。

最近，姚柱碑在公司季
度经营工作会议上明确提出

“坚定信念，积极作为”工作
方向，并再次向员工强调“好
服务、好社群、好品质、好美
学”理念。他透露，未来公司
将着重激励、培养员工的“工
匠精神”。

“无论何时，我们‘乾道
人’都信心十足。我们不与同
行赛短跑，要赛长跑。只有真
心打磨好产品、建造好房子，
才能从容走出任何困境。”姚
柱碑信心满满地说。

一位地产开发商的梦想与奋斗
邵阳日报记者 王朝帅

6月19日，市双清区悦海芳成项目外立面施工已完成，商业部分正在招商。
朱大建 吕铭珂 摄影报道

6月16日，市北塔区都市华府项目小区，优美的园林景观令人陶醉。


